

流山こまぎ園だより



平成28年10月1日
第89号

サツマイモ掘り交流会を開催します

サツマイモ掘り交流会を八木北地区社会福祉協議会との共催で下記のとおり行います。楽しいイベントを通じて地域の皆さんと交流を図ることを目的に毎年開催しています。皆さんの参加をお待ちしています！



(昨年の交流会の様子)

○日時：10月31日(月) 10:30~13:00 (雨天中止)

○場所：流山こまぎ園

○内容：サツマイモ掘り体験と食事

○食事：イモ煮、ふかし芋、おにぎり、飲み物

○参加費：1人100円(お子さんは無料)

サツマイモのお土産付き

日帰り旅行に行ってきました

9月27日(火)当日は、さわやかな晴天に恵まれました。利用者13名が参加し、貸切りバスに乗って出発です。

雪印メグミルク工場では、牛乳を試飲した後、工場の概要説明がありました。敷地は東京ドームの1.5倍の広さがあり、工場では500名ほどの方が働いているそうです。その後、牛乳ができるまでの工程を係の方と一緒に見学しました。最後は記念写真。「はいチーズ！」



バスに乗り地底探検ミュージアム「龍Q館」へ向かいます。移動の車内では、「しりとり」の音が聞こえてきたり、車窓から見える景色をみながら会話をしたり、楽しくすごしました。「龍Q館」では、放水路のしくみを展示や模型をみながら学習することができました。



最後の目的地、道の駅「庄和」では、美味しいお弁当を食べた後、班ごとに分かれて買い物をしました。ご家族にお土産を選んだ後、チョコやマンゴー味などお好みのソフトクリームを美味しく食べてみました。みんなで楽しい一日を過ごしました。

避難訓練を実施しました

9月30日(金)日の午後避難訓練を行いました。地震が発生し、その後ボイラー室から火災が発生したという想定です。事前に知らせず実施しましたが、地震発生時のメガホンのサイレンの合図で机の下に隠れた後、ヘルメットをかぶり、避難場所へ逃げることができました。



畑の様子~なす



8月に枝の剪定と根切りを行った後、実の付き方に差がありますが、秋なすが少しずつできています。細長くてつやつやしています。

和太鼓の練習中です

毎月第3木曜日に、ボランティアの亀井先生の指導で和太鼓を練習しています。12月の年忘れお楽しみ会で練習の成果を発表することになっていますので、お楽しみに！



運営状況

区分	9月	8月
利用者数	14名	14名
開所日数	20日	20日
かご洗浄数	88,115個	82,885個
一日平均	4,406個	4,362個

10月の予定

- 3日(月) 赤い羽根共同募金街頭募金(大月)
- 4日(火)・11日(火) 2グループに分かれて昼食会
- 18日(火) 職員ミーティング
- 20日(木) 和太鼓
- 25日(火) 工賃支給日
- 31日(月) サツマイモ掘り交流会



定期健康診断の受診期間は、10月末までです。ご本人の健康管理のため、受診して下さいますようお願いいたします。